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REUNIÃO ORDINARIA DE 16/5/1980 {/- ,"" : ~ 
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Aos dezasseis dias do mês de Ha ~: do ::!~' :: noveI

tos e oitenta, nesta cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Concelho e 

Sala das Reuni5es da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câma

ra sob a Presidência do Presidente Sr. Dr. José Girão Pereira e com a pre

sença dos Srs. Vereadores D. Zulmira Eneida de Sousa Silva e Cristo Barre

to Cerque i r a, EngO• Manue l Ferreira da Cruz Tavares, EngO• José Arménio 

que i r a Pe r e i r a , António Rodrigues Garcês, Comandante Alberto Augusto Fa

r i a doa San t os e Dr. Nelson Martins da Mota. 

Declarada aberta a presente reunião e tendo previamente 

sido dist r i bu í do por todos os membros o respectivo texto, foi dispensada 

a lei t ura da acta, de acordo com a disposição legal que permite tal pro

cedimento. 

BALANCETES: - Presentes os balancetes da Tesouraria da 

Câmara Municipal e da Zona de Turismo, respeitantes ao dia de ontem, que 

apresentam, respectivamente, um saldo de 23.919.783$90 e 303.879130, em 

dinheiro e 18.027.161110 e 30.75~$00, em documentos de despesa. 

TR~NSITO: - Presente uma carta subscrita pela Encarrega

da da Direcção da Escola Feminina da Vera-Cruz, que aqui se dá como trans

crita, a comunicar que, a poucos metros daquele estabelecimento escolar. 

se encontra aberta uma casa comercial que, ao que consta. apenas tem li

cença para venda de ~e9 a . :de i automóveis, mas q~e, na prática, se transfor

mou em oficina de reparações dos mesmos, daí resultando. por conseguinte. 

uma enorme afluência de veículos que transitam constantemente no passeio, 

estacionando nele e fazendo aí todas as manobras, obrigando as crianças 

que saem da escola a descerem para a via pública, o que ,cons t i t u i um emi

nente perigo de atropelamento. 

Após prévia troca de impressões acerca do assunto, foi 

deliberado, por unanimidade, verificar se efectivamente apenas existe li

cença para venda de peças de automóveis e, em caso afirmativo, proceder 

à imediata resolução do problema. 

IDEM: - Pelo Vereador Sr. Dr. Nelson foi levantado o 

problema do trânsito na Avenida 25 de Abril, em frente ao Liceu José Es

têvão, uma vez que, com a recente ~bertura da Rua Cidade Irmã de Oita, o 
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tráfego aumentou consideravelmente naquela artéria, pelo quepp,.pôs a 
r- , 
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locação de uma passadeira e dois sinais intermitentes. 

Após prévia troca de impress5es acerca do assunto, foi 

deliberado, por unanimidade, concordar com aquela proposta e proceder de 

igual modo em frente à Escola Técnica, ficando encarregado o Sr. Engenhei

ro Sequeira Pereira de estudar o assunto. 

TURISMO: - Pelo Vereador Sr. Garcês foram apresenta

dos os seguintes assuntos: 

Festas da Cidade: - Acerca dos vários actos levados 

a ca bo , referiu aquele Vereador que tudo decorreu normalmente, elogian

do o t r a ba l ho desenvolvido pelos Srs. EngO• Vieira e Encarregado Branco 

dos Trans portes Col ectivos dos Serviços Municipalizados, e, ainda, do 

Sr . Elmano e demais pessoal dos Armazéns Gerais pela preciosa colabora

ção prestada, referindo, a final, que os Serviços de Turismo não funcio

naram tão efi c ientemente como aqueles, formulando votos para que no pró

ximo ano t a is serviços funcionem melhor. 

Mais comunicou que, oportunamente, apresentará as con

tas dos mencionados festejos. 

Cursos de Guias Turísticos: - Foi presente uma carta 

do Conselho Regional das Associações de Pais de Aveiro, os quais, preo

cupados com a ocupação dos tempos livres e formação integral dos jovens, 

prop5em que a Comissão Municipal de Turismo colabore com eles promovendo 

cursos de guias turísticos. 

Após prévia troca de impressões e atendendo a que a 

Lei proibe a realização dos referidos cursos, sem o patrocínio dos Ser

viços Centrais do Turismo, foi deliberado, por unanimidade, oficiar 

àquele Conselho Regional a informar da impossibilidade da referida rea

lização e que o assunto vai ser posto à Secretaria de Estado do Turismo. 

Espectáculos: - Em sequência da deliberação tomada na 

reunião ordinária de 22 de Fevereiro, último, foi presente um ofício do 

Orfeon Académico de Coimbra, que aqui se dá como transcrito, a enviar 

uma relação dos coros que aqui se deslocam em 28 de Junho, próximo, bem 

como o número de elementos que os constituem, num total de 357, pedindo 

a oferta de um jantar ou ceia para todos e dormida para 189 daqueles ele

mentos. Após troca de impress5es, foi deliberado, por unanimidade, defe

rir. 

Filme sobre a Região e a Ria de Aveiro: - Foi dado co

nhecimento do ofício do Museu de Ovar, que aqui se dá como transcrito, a 

comunicar que a Junta de Turismo do Furadouro vai efectuar o pagamento 

àquele Museu da quantia de 6.250100, respeitante a 50% do custo do Filme 
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sobre a Regilo e a Ria de Aveiro, a qual será, oportunamente, entreg 

à Comissão Municipal de Turismo desta cidade. 

Provas Desportivas: - Presente um oficio de 14 do mês 

em curso, do Grupo Desportivo de Verdemilho, que aqui se dá como trans

crito, a pedir a concesslo de um prémio destinado a ser oferecido aos 

melhores classificados nas provas de atletismo a levar a efeito no pró

ximo dia 25. Foi deliberado, por unanimidade, conceder uma taça para o 

efeito. 

Presente também um ofício de 3 do corrente mês, do 

Grupo Desportivo de Azurva, a pedir a oferta de uma taça destinada a 

ser atr i buída a um dos melhores cla ssificados no 60. Motocross de Azur

va, a l eva r a efeito no próximo dia 1 de Junho. Deliberado, por unani

midade, deferir o pedido formulado. 

Lido ainda o ofício de 5 de Maio, corrente, do Cen

t r o At lé t ico Póvoa-Pacense - CENAP - a solicitar também a concessão 

de uma taça destinada a ser disputada na Olimpiada Desportiva a ocor

rer no dia 8 de Junho, próximo. Foi deliberado, por unanimidade, defe

rir. 

Grupo Experimental de Dança Jazz: - A Câmara tomou 

crnhecimento de uma carta de 13 do mês em curso, do Grupo Experimental 

de Dança Jazz, que aqui se dá como transcrito, a pedir a colaboração da 

Comissão Municipal de Turismo de Aveiro, para um espectáculo que se rea

lizará nesta cidade, no próximo dia 13 de Junho, no Teatro Aveirense, 

pedindo, para o efeito, autorização para poder expôr,no próprio dia do 

espectáculo, algumas fotografias alusivas ao grupo, bem como uma banca 

de esclarecimento no Largo José Estêvão. 

Após prévia troca de impressões acerca do assunto, 

foi deliberado, por unanimidade, atorizar a referida exposição e con

ceder um subsídio da quantia de 10.000$00. 

II Festival Internacional de Folclore: - Lido o ofí

cio na. 1007 de 7 de Maio, corrente, da Delegação em Aveiro do INATEL, 

a solicitar a colaboração desta Câmara Municipal, nomeadamente a conce~ 

sio de um subsídio com vista a comparticipar nas despesas com o aluguer 

do Teatro Aveirense, para a realização de um espectáculo integrado no 

"II Festival Internacional de Folclore". 

Após troca de impressões, foi deliberado, por unani

midade, encarregar o Sr. Garcês de entrar em contacto com aquela Dele

gação, no sentido de obter mais esclarecimentos acerca dos moldes em 

que o referido espectáculo vai funcionar, bem como propôr a realização 

do mesmo ao ar livre, em local próprio a escolher oportunamente. 
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~a pJLICENÇAS DE LOTEAMENTO: - ~e sente 8 os seguintes 

cessos de loteament., acerca dos quais foram tomadas as seguintes deli

beraç15es: 

- NO. 497/75, de Maria Siml5es Ferreira Gautier, para 

um terren. sit. no lugar da Alumieira da freguesia de Esgueira, deste 

concelho, a solicitar a prorrogaç«o do prazG do respectiTo alvará de 

loteamento. 

Lida a informaç«o constante do respectiTo process., 

que aqui se dá como transcrita, foi deliberad., por unanimidade, au

torizar a referida pr.rrogaç«o pelo prazo de 180 dias. 

- NO. 724/79, de Ant6nio Maria Duarte Vieira Gamelas, 

para um terren. sito no lugar da Presa da freguesia da Gl6ria, deste 

conce lho, a requerer o loteamento do mesmo e a concess«o do respectiv. 

alvará. De acordo com as informaç15es constantes do respectiv. processo, 

que aqui s e d«o como transcritas, foi deliberado, por unanimidade, de

feri r , devendo ser apresentado o correspondente estude económico, para 

de f i ni ç«o de garantias e prazos. 

MERCADO MANUEL FIRMINO: - A CAmara tomou conheciment. 

de uma exposiç«o subscrita por vários comerciantes abastecedores do 

Mercado Manuel Firmine, que aqui se dá como transcrita, a pedirem que 

esta CAmara Municipal torne obrigat6ri. o uso de um dnico tipo de cai

xa para comercializaç«o de fruta, na medida 0,55 metros e com a dene

minaç«o MERCADO MUNICIPAL DE AVEIRO. 

Ap6s pr~via troca de impress8es acerca do assunto, 

foi deliberad., por unanimidade, adoptar a utilizaç«o obrigat6ria da

quele tipo de caixa a partir de data a fixar por edital a publicar 

oportunamente. 

Mais foi deliberade, tamb~m por unanimidade, encarre

gar • Gabinete de Urbanizaç«o desta Câmara Municipal de fazer um estu

do sobre a possibilidade de transfer~ncia do mercado abastecedor para 

o largo do Cojo, mesmo em frente ao local que actualmente se utiliza. 

TABELA DE TAXAS E LICENÇA~: - Por unanimidade foi de

liberad. que a nova Tabela de Taxas e Licenças, apreTada por este Exe

cutivo e pela Assembleia Municipal, na parte respeitante aos tr~s pri

meiros capítulos, entre em vigor a partir do próxim. dia I de Junh•• 

RECURSO CONTENCIOSO - ARRANQUE DE EUCALIPTOS: - Pre

sente o recurso contencioso interposto por Manuel Coutinho Maia do des
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pacho do Sr. Presidente da Câmara, pelo qu foi ordenado ao recor 

te o arranque de 158 árvores. Por unanimidade, foi deliberado manter 

aquele despacho e remeter ao respectivo Tribunal o correspondente pro

cesso, nos termos do nO. 3 do ArtO. 20. do Decreto-Lei nO. 256-A/77, 

de 17 de Junho. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE MOTORIZADAS: - Lida a 

informação prestada pelo encarregado dos Armazéns Gerais, que aqui se 

dá como transcrita, a comunicar que há necessidade de adquirir mais 3 

motorizadas, par a serviço daqueles Armazéns, pelo que propõe o conser

to de 3 das carinas existentes, ficando a reparação de cada uma em mé

dia por 27.590$00, ou a aquisição de 3 novas, ao pre ç o de 59.850100, 

c a da , ou, a i nda, a aquisição de 3 motorizadas novas modelo K-18l, com 

j oelhe i r a s e pára-brisas, pela quantia de 36.616$00, cada. 

Após prévia troca de impressões acerca do assunto, 

f o i de liberado, por unanimidade, optar por esta última solução e adqui 

r i r à Me t a l ur g i a Casal, S.A.R.L. t as 3 mencionadas motorizadas modelo r: 

K- 1 8l , pela quantia de 36.616$00, cada. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, abrir 

concurso para a venda das carinas velhas existentes naqueles serviços. 

OCUPAÇÃO DA VIA P~BLICA: - Em sequência da delibera

ção tomada na reunião ordinária de 18 de Abril, último, foi novamente 

presente o requerimento apresentado por João Manuel de Abreu Gonçalves, 

no qual pede autorização para montagem de um quiosque. 

Lida a informação prestada pelo Gabinete de Urbani

zação desta Câmara Municipal, que aqui se dá como transcrita, segundo 

a qual os locais apontados não são os mais convenientes, foi delibera

do, por unanimidade, oficiar no sentido do requerente indicar outros 

locais. 

COMISSÃO DE CULTO DO SENHOR DAS BARROCAS: - Lido o 

ofício da Comissão de Culto da Capela do Senhor das Barrocas, que aqui 

se dá como transcrito, a comunicar que já se podem iniciar as obras 

de alteração do jardim e do acesso ao mesmo e ainda a pedirem o paga

mento da quantia de 8.000$00 destinada à pessoa que durante os meses 

de Junho, Julho, Agosto e Setembro do ano findo, esteve encarregado 

de manter aberta aquela Capela. 

Após prévia troca de impressões acerca do assunto, 

foi deliberado, por unanimidade, mandar proceder às referidas obras e 

encarregar o Vereador Sr. Garcês de procurar saber porque motiTo ainda 

não foi efectuado aquele pagamento. 
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FEDERAÇÃO DOS BOMBEIROS DO DISTRITO DE AVEIRO: -~~
 

do o ofício na. 13/80, de 11 de Abril, findo, da Federação de Bombei

ros do Distrito de Aveiro, que aqui se dá como transcrito, a chamar a 

atenção deste Corpo Administrativo para os perigos que os edifícios, 

de grande altura, correm em caso de incêndio. 

Depois de demorada troca de impressões acerca do as

sunto, foi deliberado, por unanimidade, remeter o mencionado ofício ao 

Gabinete de Urbanização desta Câmara Municipal, a fim de o mesmo estu

dar o assunto, com vista a futuros projectos de cércea superior a 6 

andares e oficiar aos Bombeiros a agradecer o alerta e a informar que, 

futuramente, se irão tomar as necessárias providências. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, pedir 

às câ mara s Municipais de Lisboa e do Porto a remê.s~ de normas espe

cífica s sobre a matéria. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - TESOUREIRO - ABONO PARA 

FALHAS: - Em sequência da deliberação tomada na reunião ordinária de 

18 de Abril, último, foi presente a informação prestada pelo Sr. Che

fe da Secretaria, acerca do aumento do abono para falhas do Tesourei

ro deste Corpo Administrativo. 

Após prévia troca de impressões acerca do assunto, 

foi deliberado, por unanimidade, aguardar que o assunto seja resolvi ~. 

" do na Direcção-Geral da Fazenda Pública, para ulterior resolução da ~ 

Câmara Municipal. 

DESRATIZAÇÃO E DESINFESTAÇÃO DE MOSCAS E MOSQUITOS: 

- Presentes duas propostas das Firmas Bayer e Gaso-Esterilizadora, Lda., 

bem COMO de uma informação prestada sobre o assunto pelos Serviços de 

Urbanização e Obras desta Câmara Municipal, que aqui se dá como trans

crita, segundo a qual será de entregar à Firma Gaso, o tratamento de . 1.' 

ratos e à Bayer o tratamento de moscas e mosquitos. 

Após prévia troca de impressões, foi deliberado, por 

unanimidade, concordar com aquela informação. 

ABASTECIMENTO DE ÁGUA AOS CONCELHOS DE ALBERGARIA, 

AVEIRO, ESTARREJA, !LHAVO E MURTOSA: - Na sequência da deliberação to

mada na reuniio ordinária de 29 de Março do ano findo, o Vereador Sr. 

Enga• Sequeira Pereira apresentou o "ESBOço DAS BASES GERAIS PARA A 

FEDERAÇÃO DE MUNIC!PIOS", destinada à captação de águas ~ ~uramente, 

ao tratamento de lixos, tendo prestado vários esclarecimentos acerca 

do assunto, os quais foram recolhidos na recente reunião a que assis

tiu o Sr. Director-Geral do Saneamento Básico. 

Acerca do assunto foram trocadas impressões, deven



r ycn-NltJ
A~v \J 

do o mesmo ser oportunamente apreciado depois de 06 Sr••Vereadores e 

tudarem aquele documento. 

CONSTRUÇÃO DO LAVADOURO POBLICO DE VILAR: - Com vis

ta à execução da obra acima referida, procedeu-se à abertura da única 

proposta apresentada para o efeito por João Rodrigues da Silva Cascais, 

da quantia de 590.000100. 

Após prévia troca de impress5es acerca do assunto, 

foi deliberado, por unanimidade, remeter o processo aos Serviços de 

Urbanização e Obras para informação, a fim de o assunto ser apreciado 

numa próxima reunião. 

TOPONíMIA: - Presente uma carta de 13 do mês em curso, 

da Comi ssão Organizadora da Aviação NaTal, que aqui se dá como trans

crita , a propôr que a uma das novas 'artérias da cidade, seja dado o no

de "Almirante Gago Coutinho~, por considerarem justa homenagem ao 

sábio, ao navegador, a um dos heróis da la. Travessia Aérea do Atlân

t i co Sul. 

Depois de demorada troca de impr e s s 5e s acerca do as

sunto, foi deliberado, por unanimidade, dar aquele nome a uma das no

vas a r t érias da Zona a Poente da Avenida 25 de Abril e ainda oficiar 

à Junta de Freguesia de S. Jacinto, no sentido de saber da possibilida

de de s er dado a uma Rua daquela freguesia G nome de "Aviação Naval"o 

IDEM: - Presente também o ofício na. 69/80, de 18 de 

Abril, último, da Junta de Freguesia de Esgueira, a comunicar que em 

reunião daquele corpo administrativo, foi deliberado dar a diversas 

ruas do lugar do Paço, os seguintes nomes:Rua das Vielas - Da Escola à 

Ribeira do Paço; Rua das Agras - da Capela à Ribeira do Paço; Travessa 

da Riza - Conflui com a Rua das Agras e vai até à Riza;Rua dos Poisios 

- Conflui com a rua da Escola e vai até à estrada das Almas; Rua dos 

Queimados - Vai do Largo da Cruz à Ribeira do Vale das Ratinhas; Rua 

Ribeiro da Horta - Vai do Largo da Fonte aos Queimados; Estrada do Ve

ro - Vai do Largo da Cruz à Carreira Larga;Rua da Floresta - Vai da 

FAP ao largo da Cruz; Largo da Cruz - confluência das Ruas do Queima

do, Estrada do Vero, Rua da '·Floresta e Rua Gândara. Rua Manuel Fernan

des da Silva - vai do Largo da Cruz à Fonte;Largo da Fonte - confluên

cia das Ruas da Gândara, Ribeiro da Horta, Travessa da Fonte e Rua da 

Escola. Travessa da Fonte - vai do Largo da Fonte à Rua das Agras; Rua 

do Vale das Ratinhas - vai do Ribeiro da Horta à Ribeira do Vale das 

Ratinhas. Rua da Escola - vai do Largo da Fonte ao Largo da Escola; 

Rua da Capela - vai da Rua da Escola ao Largo da Capela do Paço; Lar

go da Nossa Sehnora da Memória - confluência das ruas da Capela e Rua 
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das Agras. Viela da Capela ~ Vai do Largo da Capela e não tem saí ; 

Travessa da Pôça - Conflui com a Rua da Gândara; Travessa da Quinta 

conflui com a Rua da Gândara e não tem saída; Largo do Monte do Paço 

confluência das Ruas da Junqueira, Floresta, Rua Monte do Paço e Es

trada da Póvoa e Travessa do Monte do Paço; Rua Monte do Paço - Vai 

do Largo do Monte do Paço à Estrada do Vero; Travessa do Monte do Paço 

- confluência com o Largo do Monte do Paço e com a estrada do Vero; 

Rua dos Lavadouros - confluência com o Largo da Capela de Alumieira e 

com a Estrada do Vero e Travessa do Património dos Pobres - Sem saída 

e confronta com a Rua dos Lavadouros. 

Após troca de impressões, f o i deliberado, por unani

mí.da de , defer i r. 

REPARAÇÃO DA ESTRADA RI A MAR EM S.JACINTO: - Presen

te o orçamento que aqui se dá como transcrito, apresentado por Mário 

Polón io , Lda., para a reparação da Estrada Ria Mar em S. Jacinto. Foi 

deli be r a do , por unanimidade, remeter a mencionada proposta aos Servi

ços de Ur ban i za çã o e Obras desta Câmara Municipal, para informação, a 

f i m de o assunto ser apreciado na próxima reunião. 

REPARAÇÃO DA E.N. }27: - Lido o ofício nO. 12/80, 

de 24 de Janeiro, último, da Junta de Freguesia de S. Jacinto, que 

aqui se dá como transcrito, foi deliberado, por unanimidade, intece

der junto da Junta Autónoma de Estradas no sentido de o mais urgente 

possível proceder à reconstrução da Estrada Nacional nO. 327, a qual 

está em condições bastante precárias, ofere cendo perigo constante pa

ra quem nela transita. 

ALIENAÇÃO DE BENS - MONTE DO PAÇO: - A Câmara deli

berou, por unanimidade, pôr em arrematação os lotes nOso 2 e 3 do ter

reno sito no lugar do Paço, da freguesia de Esgueira, com a base de 

licitação de 300S00 por cada metro quadrado, sendo de 10SOO os respec

tivos lanços, devendo a praça realizar-se no próximo dia 13 de Junho, 

pelas 9.30 horas, na Sala das Reuniões desta Câmara Municipal. 

CONSTRUÇÃO DO EDIFíCIO SOCIAL DE S. JACINTO: - Pre

sente o oficio nO. 15/80, de 25 de Janeiro, último, da Junta de Fre

guesia de S. Jacinto, a pedir autorização para que o projecto do Edi

fício ·Social de S. Jacinto seja executado por aquela Junta de Fregue

sia, a fim de ser posteriormente apreciado pelo Gabinete Técnico des

ta Câmara Municipal. Após prévia troca de impressões acerca , do assunto, 

foi deliberado, por unanimidade, autorizar, sem qualquer compromisso, 

desde que seja primeiro apresentado a estes serviços o projecto-base 

do mencionado edifício. 
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EMPRESA GERAL DE FOMENTO: - A Câmara tomou CO~:Ci
mento do ofício na. 427/DC, de 7 de Abril, último, da Empresa Geral de 

Fomento, que aqui se dá oomo transcrito, a comunicar que oportunamente 

enviará a este Corpo Administrativo um Memorandum descritivo de vários 

temas, com especial atenção para a reconversão da área de salgados pa

ra fins agrícolas, piscicultura e turismo e deliberou, por unanimidade, 

oficiar àquela Empresa pedindo-lhe que se dirija a esta Autarquia, a 

fim de se marcar uma reunião com vista à obtenção de conhecimentos mais 

concretos acerca da matéria em causa. 

SERVIÇOS MUNICIPALIZADOS - CONTHA~OS: - Foi delibe

rado, por unanimidade, conferir poderes ao Sr. Presidente ou a quem 

sua s vezes fizer, para outorgar nos seguintes contratos:"Adjudicação 

de uma viatura da marca Bedford, modelo J2L/D" à Firma Francisco Soa

r e s Pi nhe i r o & ca. Lda. e "Fornecimento de cabo NHKBY e transformado

r es tl , à Firma Acácio Costa Pereira e Filhos, Lda •• 

ESTÁDIO MÁRIO DUARTE - EXPLORAÇÃO DA PUBLICIDADE SO

NORA: - Foi deliberado, por unanimidade, abrir concurso, pelo prazo de 

três anos, para a exploração da publicidade sonora no Estádio Mário 

Duarte. 

IDEM - EXPLORAÇÃO DA PUBLICIDADE POR CARTAZES: - Foi 

também deliberado, por unanimidade, abrir concurso, pelo prazo de 3 

anos, para a exploração de publicidade por cartazes, no Estádio Mário 

Duarte. 

IDEM - EXPLORAÇÃO DE BUFETES: - Ainda por unanimida

de, foi também deliberado abrir concurso, pelo prazo de três anos, para 

a exploração dos bufetes ex~stentes no Estádio Mário Duarte. 

ALIENAÇÃO DE BENS: - Lido o requerimento apresentado 

por Vasco César Tavares de Sousa e Silva e João Celso da Rocha Cruzei

ro, os quais se propõem comprar a esta Câmara Municipal uma faixa de 

terreno sita na Zona a Poente da Avenida 25 de Abril, foi deliberado, 

por unanimidade, remeter o mesmo ao Gabinete de Urbanização desta câ

mara Municipal, para informação, a fim de o assunto ser oportunamente 

apreciado. 

CONSTRUÇÃO DA PASSAGEM INFERIOR DA FORCA: - O Sr. 

Presidente aludiu ao facto de na reunião ordinária de 9 do corrente 

mês a câmara não ter discordado do parecer emitido pelos autores do 

projecto, acerca da adjudicação da respectiva obra. Nos termos da mes

ma deliberação, foi resolvido submeter o parecer dos autores do projec

to à Direcção-Geral de Transportes Terrestres, entidade que compartici

pa a respeotiva obra. Continuando no uso da palavra, o Sr. Presidente 



chamou a atenção para o facto de a proposta nO. 4 - Amadeu Gaud~ncie, 

S.A.R.L., ter o valor de 40.656.001$00 e a da Firma Jos~ Ribeiro, S.A. 

R.L. se cifrar em 47.865.600$00, sendo a diferença entre ambas as pre

postas de 7.209.599$00, importância muito consideráTel. Ap6s demorada 

troca de impress~es acerca do assunte, foi deliberade, por unanimidade, 

encarregar o Sr. Engenheiro Maçarico de, na companhia de um Membro da 

CAmara, se deslocar à Direcç40-Geral de Transportes Terrestres, a fim 

de obter o parecer da mesma Direcção-Geral. 

LIMPEZA, CAIAÇÃO E PINTURA DE pRlDIOS: - Por preposta 

do Vereador Sr. Dr. Nelson e por unanimidade, foi deliberado encarre

gar o p e s s oa l deste Município, logo que para tante haja disponibilida

de, de proceder à limpeza e caiação dos muros circundantes da Escola 

Se c undár ia Jos' Est~vAo. 

ATRIBUIÇÃO DOS FOGOS DA QUINTA DO CANHA (EDIF!CIO I): 

- Em sequ~ncia da deliberação tomada na última reuniãe ordinária desta 

CAma r a Municipal, foi presente o regulamento para atribuiçãe, por ven

da, dos fogos do Edifício I da Quinta do Canha, que aqui se dá como 

tran s crito, o qual foi aprovado por unanimidade. 

P.R.I.D. - PROGRAMA DE RECUPERAÇÃO DE IMOVEIS DEGRA

DADOS: - Foi igualmente presente o aviso para abertura de inscriç~es 

para empréstimos ao abrigo do programe em epígrafe, tendo o mesmo sido 

aprovado por unanimidade. 

PAGAMENTOS: - Foi deliberado, por unanimidade, auto

rizar nos termos do nO. 4 do arto. 1050 • da Lei nO. 79/77, de 25 de 

Outubre, o pagamento das despesas a que respeitam os documentos regis

tados com os nOs. 1316 a 1388, num total de 4.109.188$90 da CAmara Mu

nicipal. 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Mais foi deliberado, também por 

unanimidade, aprovar a presente acta em minuta, nos termos do nO. 4 do 

Arto. 1050 • ia Lei nO. 79/77, de 25 de Outubre, a fim de as respectivas 

deliberaç~es produzirem efeitos imediatos. 

E n40 havendo mais nada a tratar foi encerrada pele 

Sr. Presidente a presente reuniAe. Eram treze heras e cinquenta minu

tos. 

Para constar e devidos efeitos se lavrou a presente 

acta que eu,~ 

~ 

~ • Chefe da Secretaria a subs

crevo. 
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